

MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Montes Negros, de Grañén
sobre el poema n.º 3E, Apágame los ojos, de Rainer María Rilke



Me gusta demasiado porque es un poema muy bonito y trata de un chico que está expresando sus sentimientos a una chica que le gusta. (Ximena Almirón, 1.º ESO PAI)

Creo que este poema trata sobre una persona que ama a otra persona. Sea como sea la seguirá oyendo, viendo, sin boca le seguirá invocando. Trata mucho los sentidos del cuerpo y sea como sea, siempre la querrá de cualquier forma (Carlos Peiró, 1.º ESO B)

Me parece un poema de amor bastante creativo, expresando el cómo seguirá enamorado pase lo que pase. Eso lo expresa con lo que hacemos los humanos: sin ojos no se puede ver, pero está tan enamorado que aún sin ojos la vería. Sin cerebro no se piensa, pero él llevaría a la persona en la sangre. (Pablo Aznárez, 1.º ESO B)

El poema es de amor, muy bonito. Pero no me ha gustado mucho porque es muy intenso y no se puede comprender de todo bien. Está traducido. (Samuel Pomar, 2.º ESO A)

Este poema es muy bonito porque trata del amor. Me parece que el autor expresa como que, sin el amor de su pareja, son inseparables, no podría vivir. (Diana Anita Hagiú, 2.º ESO A)

Este poema me ha gustado, es puro, pero a la vez tóxico y en una relación la toxicidad no es bueno. También se ve que el poeta lo daría todo por esa persona. (Nora Testillano, 2.º ESO A)

Trata sobre un amor intenso en el que se aferra mucho a esa persona. Pero a la vez es tóxico porque entre tanto amor se piensa que es suya y haría todo por ella. Me ha gustado este poema porque me ha hecho reflexionar sobre cómo es el amor antes y no como ahora que un día quieras y al otro no. (Nicole Bianca, 2.º ESO A)

Me parece un poema muy bonito y con mucho significado, ya que esa persona, aunque no pueda, seguirá e intentará estar con su amado/a. (Hugo Arévalo, 2.º ESO A)

Me transmite un sentimiento de amor del poeta hacia la persona hacia la cual está intensamente y locamente enamorada. Es un amor que no le deja descansar. Es un amor que nunca va a olvidar; siempre la llevará en su sangre. (Lidia Gabarre, 2.º ESO A)

Este poema trata sobre el amor verdadero. Explica que por amor se puede hacer cualquier cosa. (Marco Nova, 2.º ESO A)

Siento que el poema es algo intenso, pero a la vez bonito, una muestra de amor que demuestra todo lo que haría por su amada, sin importar la situación en la que se encuentre. (Tiffany Monzón, 3.º ESO A)

Lo que a mí me produce es un sentimiento de amor profundo que cuanto más duele, más sigues queriendo. También produce tristeza de un amor que se intenta ir y no lo deja. (Marta Callén, 4.º ESO DIVER)